
新闻链接：

本报讯 7月 29日下午，我
区召开生态环境建设推进会，
区委副书记、代区长陆秋明要
求各板块、各部门深刻剖析，找
准症结，拿出对策，以更高标准
抓重点、更严要求补短板，高质
量完成污染防治攻坚战各项目
标任务，区领导董龙庆、周文俊
参加会议。

区领导一行现场督查了垃
圾焚烧发电项目、一污厂移址
新建项目、培丰化工园区整治、
长荡湖生态清淤、居午河等。

1—6 月，全区 PM2.5 均值
同比下降 18.2%，优良天数同

比增加 10.8%，达到年度考核
序时进度要求。蓝天保卫战有
力推进，金坛水上服务区新建
14 套小容量区岸电系统任务
全部完成；23 家重点企业挥发
性有机物治理全部完成；创新
使用“蓝天卫士千里眼”系统，
秸秆禁烧增添高科技防火墙。
碧水保卫战有序推进，扎实开
展长荡湖出入湖河道排口及周
边生活污水处理整治，对初步
排查出的 266 个排口实施“一
口一策”整治，目前已完成整改
259 个；指前镇水产养殖尾水
治理项目一期工程已完工；29

条村庄河塘整治完成 24条。
污染防治能力建设进展明

显，9个大气自动站建设工作目
前已经启动；河头村水质自动
站投入运行；列入秋冬季管控
的 213家企业用电管控装置已
完成 192 家，其中联网 163 家。
突出环境问题整改有力，中央
环保督察34件交办环境信访问
题已通过销号 30件；省级环保
督察反馈41个相关问题完成28
个；省级环保督察 36件交办环
境信访问题已完成整改34件。

陆秋明指出，从环境质量指
标、环境风险隐患、环境基础设

施建设、年度攻坚任务等方面
看，我区生态文明建设仍有短
板。各板块、各部门要充分认清
严峻形势，切实提高政治站位，
把生态文明理念体现在实际操
作中，守住底线，增加高线，更高
标准体现生态文明建设。要紧
紧围绕工作中心，坚决打赢气、
水、土三场硬仗，抓好重点涉气
行业企业治理、重点区域管控、
扬尘污染防治、移动源
污染整治、重污染天气
应对，扎实推进长荡湖
水源地整治、尧塘河综
合整治工作，科学治理、

系统治理，强化对关闭化工企业
的监督和管理。要认真对照问
题清单，狠抓问题整改销号，进
一步压紧压实责任，强化责任担
当，进一步加大整改力度，推动
整改销号能早则早、能快则快，
进一步强化长效监管。

会上，各镇、街道、园区围
绕问题清单进行表态发言。

钱晔
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本报讯 军地联合送喜报，
军人荣誉展新章。7月 29日，荣

立一等功的金坛籍现役军人王
国平载誉返乡，受到了家乡人民

的热烈欢迎。
7 月 29 日下午，区委、区政

府在市民中心举行欢迎仪式，武
警海警总队广东支队政治部副
主任刘文静、海警汕头大队政委
彭卫军、一等功臣王国平，常州
市委常委、组织部长、市双拥工
作领导小组副组长周昌明，常州
市委副秘书长王生大，区领导朱
建清、孟敖祥、王海波、朱霞等出
席欢迎仪式。

欢迎仪式上，区委常委、政
法委书记孟敖祥致欢迎辞，对一
等功臣王国平载誉归来表示祝
贺。海警汕头大队政委彭卫军
宣读了王国平同志立功表彰通
令，王国平分享了他 27 年的从
军心得和初心使命。

（下转第二版）

金坛籍现役军人王国平获一等功
军地联合给其家人送喜报

我区召开生态环境建设推进会

抓重点补短板 高质量打好污染防治攻坚战

本报讯 7月 29日下午，广
安枣山物流商贸园区与金坛
经济开发区签署战略合作协
议，进一步加强友好往来、经
济协作和交流，寻求双方在经
济和社会发展各个领域更为
广阔的合作。

广安枣山物流商贸园区
于 2013年成立，现有专业化物
流产业园 3 个，物流配载路线
超 140条，物流产业规模、聚集
效应日益显现。依托兰渝铁
路、沪蓉、渝广陕、遂广高速，
园区重点发展仓储配送、流通
加工、增值服务等综合物流服
务，已累计引进商贸物流等重
点项目 174个。金坛经济开发
区地处长三角核心区，现有各
类企业 2400 多家，光伏新能

源、化工和新材料、高端装备
制造、纺织服装四大主导产业
日益发展壮大，汽车制造产业
和通信产业加快聚集，已成为
长三角最具吸引力的省级经
济开发区之一。

此次合作，双方将在新材
料产业、纺织服装、政策措施、
往来推介等方面建立常态化
沟通对接机制，共同构建纺织
服装产业共享平台，协同打造
轻纺产业转移承接基地。

区委常委、金坛经济开发
区党工委书记刘小平参加签
约仪式。 陈月乔

开发区与广安枣山物流
商 贸 园 区 签 约 合 作

王国平，1974 年 9 月出生，
1993年 12月入伍，1996年 10月
入党，西城街道人。他入伍 27
年，先后参与并出色完成西沙
巡逻监管，北京奥运会、广州亚
运会安保，上海世博会安保反
恐演练，缉毒专项行动等一系
列重大任务，累计查获走私案
值 10亿元，毒品近 3吨。

加入海警 27 年来，王国平
从一名普通士兵成长为一级
警士长，从一名柴油机厂的学
徒 成 长 为 军 舰 修 理 的“ 活 字
典”，航行 20 多万海里，相当于
绕地球 10 圈，舰艇没有一次因
故障耽误任务。

2012 年，王国平和战友们
执行一次远航任务，备航时发

现舵轴连接杆脱落，在排除故
障过程中，王国平左手中指与
无 名 指 第 一 节 不 慎 被 夹 断 。
接上手指不到一星期，他就要
求出海执勤。王国平先后荣
立 1 次一等功、1 次二等功、7
次三等功，并获优秀士官人才
一等奖。

2019 年 5 月，王国平获“全
国自强模范”荣誉称号，赴京参
加表彰大会，在人民大会堂受
到了习近平总书记等党和国家
领导人的亲切接见。

本报讯 昨天上午，区人
大常委会督查区交通运输局
办理代表建议工作，区人大常
委会副主任冯锁强参加活动。

冯锁强实地督查了直别公
路项目以及人社局公交站台，
详细了解代表建议办理情况。

在代表建议办理上，区交
通运输局成立办理工作领导
小组，及时召开代表建议交办
会，按照内容进行任务分解、
责任到人，把代表建议办理工
作列为目标管理考核的主要
内容。同时，组织承办人员开
展座谈和交流学习，开展专题
讨论，提出解决问题的可行性
举措。

今年，区交通运输局共收
到代表建议 22件，其中主办 13
件、协办 9 件。截止目前，9 件
协办件已全部办理完毕，13件
主办件的正式答复已送到代
表手中，代表们对区交通运输
局建议办理工作表示满意。

冯锁强希望区交通运输
局进一步加强与人大代表的
沟通交流，着力完善办理工
作的统筹、协调、督办、反馈
和跟踪等工作机制，不断提
高办理工作信息化水平，增
强办理实效，为我区经济社
会发展和群众出行提供更便
捷的交通环境。

陈玉婷

区人大常委会督查交通
运输局办理代表建议情况

本报讯 7 月 29 日，我区组
织收看收听国务院第七次全国
人口普查电视电话会议，副区长
周新生出席会议。

会议指出，做好第七次全国
人口普查工作，对科学编制“十

四五”规划、调整完善人口发展
战略、精准制定各项民生政策具
有重要意义。要切实加强组织
领导，各司其职、各负其责、通力
合作，形成自上而下、层层抓落
实的工作机制。要强化质量控

制，严格执行普查方案，防止人
为干预，确保统计数据真实准
确。要广泛宣传动员，营造普查
对象了解知晓普查、支持配合普
查的良好社会氛围。

吴涛

我区组织收看国务院人口普查工作电视电话会

王国平：奋斗不止的自强模范


